



Die „Ramonas“, das sind die Schwarzwälder Brüder Harald und Edgar Hacker aus dem schönen Kinzigtal. Sie werden von dem Mannheimer Produzenten Winfried Hauss gemanagt und sind im Augenblick die absoluten Shooting-Stars des volkstümlichen Schlagers. In fast allen Volksmusikhitparaden stehen sie im Moment mit ihren „Wilden Rosen aus den Bergen“ auf Platz 1. Im RNF-Life wurden sie nun auch dem Publikum in der Kurpfalz vorgestellt und bei einem Stadthummel trafen sie auch mit einem anderen Schwarzwalddmadel zusammen, die sich ebenfalls unter den Fittichen von Winfried Hauss befindet und Ende des Jahres die erste Pop-LP auf den Markt bringen wird. Elli Lapp begeisterte zuletzt ihre Zuschauer auf der Seebühne mit ihrer tollen Stimme und ihrer Ausstrahlung.

W.B. Press/W. Bothor

Die „Ramonas“ im Fernsehen

Zell a.H. Wenn am Sonntagabend, 16. September, von 19.30 bis 20.15 Uhr im 3. Fernsehprogramm die beliebte Sendung „Schlagerparade der Volksmusik“ mit Dieter Thomas Heck ausgestrahlt wird, dann gilt diesmal das besondere Interesse der Zuschauer unseres Raumes sicher dem Auftritt der „Ramonas“, den beiden heimischen Künstlern Harald und Edgar Hacker. Die beiden Brüder liegen mit ihren volkstümlichen Schlagen wieder vorne in den Hitparaden und besonders ihre neuester Titel „Wilde Rosen aus den Bergen“ erweist sich als großer Erfolg. Mit dabei außer den „Ramonas“ sind bei der „Schlagerparade der Volksmusik“ am Sonntagabend auch Teddy Parker, Patrik Lindner, das Original Alpenlandquintett u.v.a. Die Moderation hat Ramona Leiß.

Für Video- und Volksmusik-Fans!



Das oscarprämierte Meister-Kino-Werk „Gefährliche Liebschaften“ mit Glenn Close, John Malkovich und Michelle Pfeiffer ist jetzt als Video-Cassette zu kaufen. Der Preis: Nur 39,95 Mark!



Zwei Schwarzwälder stürmen die Volksmusik-Hitparaden. Die „Ramonas“, das sind die Brüder Harald und Edgar Hacker, präsentieren „Wilde Rosen auf den Bergen“ – als LP und CD zu kaufen.

Also am Sonntagabend einschalten nicht vergessen: 19.30 Uhr, 3. Programm.



Am Sonntagabend im 3. Fernsehprogramm: die „Ramonas“ (auf unserem Foto zusammen mit ihrem Produzenten).



Mit Hit auf Platz zwei. Schon wieder sind die „Ramonas“, Harald und Edgar Hacker, in den Hitparaden ganz oben. Mit ihrem neuen Lied „Bella Romanica“ eroberten sie in der „Schlagerparade der Volksmusik“ des Südwestfunks nach Hans Kröhnauer auf Anhieb den zweiten Platz. Zu hören und zu sehen ist das Siegerduo mit seinem Hit am Sonntag, 10. März, um 19 Uhr auf Südwest 3. Unser Bild zeigt die Ramonas mit Hans Kröhnauer bei den Aufnahmen in Baden-Baden.

Foto: Barbara Wagner